

*Des parlementaires indiens
réaffirment leur sentiment
d'amitié envers Cuba*



New Delhi, 28 juillet (RHC) Des membres du Parlement indien ont ratifié aujourd'hui leur sentiment d'amitié envers Cuba lors d'une rencontre avec l'ambassadeur du pays caribéen ici, Alejandro Simancas.

Selon des sources diplomatiques, des membres des deux chambres de la législature, représentant différentes tendances politiques, ont également confirmé leur désir de travailler au renforcement des liens entre les deux pays.

La réunion s'est déroulée en présence du président de la commission parlementaire permanente des affaires étrangères, P. P. Chaudhary, du parti gouvernemental Bharatiya Janata Party (BJP).

Pour sa part, M. Simancas a réitéré aux invités la volonté de Cuba d'approfondir les liens historiques d'amitié, de collaboration, de dialogue et de respect avec l'Inde.

Il les a également informés de la dixième législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire de Cuba, et notamment de la formation du groupe parlementaire d'amitié avec l'Inde de la nation caribéenne.

L'activité a servi d'occasion pour célébrer la Journée nationale de la rébellion de Cuba, une date établie dans l'île des Caraïbes en hommage aux jeunes qui, menés par Fidel Castro, ont pris d'assaut les casernes Moncada à Santiago de Cuba et Carlos Manuel de Céspedes à Bayamo le 26 juillet 1953 pour déclencher une insurrection populaire contre le dictateur Fulgencio Batista (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329754-des-parlementaires-indiens-reaffirment-leur-sentiment-damitie-envers-cuba>



Radio Habana Cuba